

Aktuelle Informationen zur Fortbildung - Ausgabe 1 / 2007

Wie Sie dem neuen Fortbildungsprogramm für das erste Halbjahr 2006 bereits entnehmen konnten, hat die edv-gestützte Kursanmeldung eine neue Adresse erhalten, die, so hoffe ich, etwas einprägsamer ist. Sie lautet: www.uni-trier.de/fortbildung

Lassen Sie mich ein kurzes Resümee zum Stand der Fortbildungsveranstaltungen im letzten Halbjahr (2006) ziehen:

Die insgesamt 20 Veranstaltungen wurden von ca. 220 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern besucht. Von den Teilnehmenden waren zwei Drittel weiblichen und ein Drittel männlichen Geschlechts. Insbesondere die Sprachkurse wie auch der Kurs zur neuen deutschen Rechtschreibung waren schnell ausgebucht und verzeichneten längere Wartelisten. Letzterer war derart gefragt, dass wir uns entschieden, einen zweiten Kurs anzubieten. Dankenswerterweise war der Referent gerne bereit, unserer Bitte nachzukommen. Auch die Sprachkurse stießen bei den Beschäftigten auf großes Interesse. Unseren neuen Dozentinnen und Dozenten möchte ich an dieser Stelle zu ihrem gelungenen Einstand gratulieren. Die große positive Resonanz der Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer zeigt, dass wir mit der Neustrukturierung der Sprachkurse den richtigen Weg eingeschlagen haben und diesen entsprechend fortsetzen werden. Ich würde mich sehr freuen, wenn das nun vorliegende Fortbildungsprogramm wieder Ihr Interesse findet.

Die Evaluation der bisher stattgefundenen Fortbildungsveranstaltungen hat eine sehr positive Bewertung der Veranstaltungen hervorgebracht. Die Veranstaltungsinhalte wurden von den Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer jeweils mit den Noten sehr gut bis gut bewertet. Die Beurteilung der Organisation fiel ebenfalls gut aus. Die Erfüllung der Erwartungen der Teilnehmenden an den besuchten Kurs bewegte sich zwischen den Noten sehr gut und gut. Dies führte insgesamt zu einer guten bis sehr guten Gesamtbewertung der Fortbildungskurse. Lediglich die Kurse zum Arbeitsschutz wurden von den Teilnehmenden in die Notenkategorie zwischen gut und befriedigend eingestuft. Dies gilt sowohl für die Veranstaltungsinhalte und die -organisation als auch für die Gesamtbewertung. Hier wünschten sich die teilgenommenen Beschäftigten verstärkt Hinweise und Möglichkeiten zur praktischen Umsetzung des vorgetragenen Inhaltes.

Abschließend möchte ich Sie noch darauf aufmerksam machen, dass im laufendem Jahr - vor dem Hintergrund des kürzlich in Kraft getretenen Allgemeinen Gleichbehandlungsgesetzes (AGG) - im Hause geeignete Schulungsmaßnahmen im Rahmen dienstlicher Veranstaltungen angeboten werden. Diese Fortbildungsmaßnahmen sollen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einerseits auf die unerlaubten Benachteiligungstatbestände hinweisen und andererseits darauf hinwirken, dass solche Benachteiligungen künftig unterbleiben. Über weitere Einzelheiten zu diesen Fortbildungsmaßnahmen werden Sie rechtzeitig informiert.

Petra Engelbracht
Fortbildungsbeauftragte
engelb@uni-trier.de